

# **Pengamanan Festival Band dan Pameran Dalam Rangka Memperingati Hari Jadi Desa Citarik ke-94 Berlangsung Lancar oleh Polsek Palabuhanratu**

**Sukabumi - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://SUKABUMI.KINERJA.CO.ID)**

Aug 5, 2024 - 10:19



*Pengamanan Festival Band dan Pameran Dalam Rangka Memperingati Hari Jadi Desa Citarik ke-94 Berlangsung Lancar oleh Polsek Palabuhanratu*

Dalam rangka memperingati hari jadi Desa Citarik yang ke-94, Bhabinkamtibmas Desa Citarik bersama Polsek Palabuhanratu menggelar kegiatan Sambang DDS dan pengamanan festival band serta pameran yang berlangsung di halaman kantor Desa Citarik, pada Sabtu, 3 Agustus 2024.

Kegiatan yang dimulai pukul 19.00 WIB dan berakhir pada pukul 23.00 WIB ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Palabuhanratu, Kopol Roni Haryanto, S.IP, M.H., bersama Panit I Binmas Polsek Palabuhanratu, Aipda Taufik Hadiano, S.Pd. Selain itu, turut serta dalam pengamanan adalah Aipda Nana (Kasium Polsek Palabuhanratu) dan Briptu Juni Taufik R.M. (Bhabinkamtibmas Desa Citarik).

Festival band dan pameran ini dihadiri oleh sekitar 1000 orang masyarakat setempat yang antusias mengikuti rangkaian acara. Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Palabuhanratu menyampaikan beberapa pesan kamtibmas penting kepada seluruh peserta, antara lain:

1. **Menjaga Kondusifitas** – Agar seluruh kegiatan perayaan dapat berlangsung dengan aman dan tertib tanpa adanya keributan.
2. **Pembuangan Sampah** – Mengingatkan masyarakat untuk tidak membuang sampah sembarangan demi menjaga kebersihan lingkungan.
3. **Waspada Terhadap Tindak Pidana** – Masyarakat diimbau untuk selalu waspada terhadap tindak pidana C3 (curanmor, curas, curat) dan segera melapor ke Bhabinkamtibmas jika menemukan tindak pidana.
4. **Hindari Narkoba** – Mengajak masyarakat untuk menjauhi penyalahgunaan obat-obatan keras dan narkotika.
5. **Kontak Darurat** – Menyampaikan nomor kontak darurat untuk informasi dan pengaduan: 0811-1699-110 (Polres Sukabumi), 085811881180 (Polsek Palabuhanratu), dan 082295400449 (Bhabinkamtibmas Desa Citarik).

Kegiatan pengamanan berjalan dengan aman, tertib, dan lancar tanpa adanya gangguan berarti. Keberhasilan ini berkat kerja sama yang solid antara pihak kepolisian dan masyarakat Desa Citarik.